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Кабинет министров 
России по предложению 
Минфина решил выделить 
185 миллиардов рублей 
на выплату премий чинов-
никам. Во втором чтении 
эту поправку уже одобри-
ла Госдума. Лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миро-
нов не сдерживал эмоций, 
комментируя эту новость.

- Ребята, а вы ничего не 
попутали? Может, наших пен-
сионеров лучше премировать 
индексацией пенсии? На 
здравоохранение, на детей 
войны, на решение социаль-
ных проблем наших граждан 
денег дать. Õотя бы здесь мы 
хотим справедливость вос-
становить. Наша фракция бу-
дет голосовать против такого 
бюджета.

Документ приняли по 
принципу «денег нет, но вы 
держитесь»! Но держать-
ся явно надо будет не чи-
новникам и депутатам. 185 
миллиардов – это только на 
премии, а еще расходы на 
содержание госаппарата, ко-
торый стал самым большим 
за всю историю страны. И 
это при том, что Минфин ра-
нее секвестировал расходы 
на социальную сферу.

В конце ноября Госу-
дарственный Совет Ре-
спублики Коми принял 
проект бюджета на 2022-
24 годы. 

Как и следовало ожи-
дать, большинство депу-
татов-единороссов под-
держали предложенный 
правительством законо-
проект. Против проголо-
совали шестеро народ-
ных избранников: четверо 
коммунистов, один еди-
норосс и Татьяна Сала-
дина – Председатель 
Совета регионального 
отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Республике 
Коми. Бюджет региона не 
просто технический доку-
мент, а главный финансо-
вый закон республики. И 
его состояние отражается 
на всех ее жителях. Мы 
попросили Татьяну Алек-
сеевну обосновать свою 
позицию относительно 
бюджета-2022-24.

- В первую очередь, - го-
ворит депутат, - меня тре-
вожит то обстоятельство, 
что бюджет направлен не 
на развитие республики. За 
прошедший год мы так и не 
увидели не только развития, 
но и, наверное, даже сохра-
нения тех позиций, которые 
были достигнуты в Респу-
блике Коми ранее.

Надо понимать, что по-
следние два года жители 
региона и предприятия стра-
дали от разного рода анти-
ковидных ограничений. Бюд-
жет этот факт игнорирует.

- Кроме того, - продолжа-
ет Татьяна Саладина, - се-
годня главное – это развитие 
экономики, для чего разумно 
выделять из бюджета сред-
ства. И вот, в  апреле этого 
года был выделен 1 милли-
ард рублей на инвестицион-

- Расходы на образование 
уже сейчас меньше, чем на 
обслуживание долга, - гово-
рит член фракции С Оксана 
Дмитриева, - при этом рас-
ходы на высшее образование 
составили чуть более поло-
вины.

- Госдума отклонила наши 
поправки в федеральный 
бюджет, - рассказывает гла-
ва комитета Госдумы России 
по защите конкуренции Ва-
лерий Гартунг, - речь идёт 
о финансировании возвра-
та пенсионного возраста на 

прежний уровень – 55 лет 
для женщин и 60 для мужчин. 
Следует направить на полно-
ценную индексацию пенсий 
работающим пенсионерам и 
индексацию неработающим 
пенсионерам 1,2 триллиона 
рублей. Мы предлагаем 500 

ные проекты, но ничего так и 
не было реализовано. В этом 
году правительство плани-
ровало и так называемые 
социальные инвестиции, хо-
тели построить 19 ФАПов, 
но их так и не построили. 
Планировали построить ин-
фекционную больницу в Сы-

ктывкаре, но и эту стройку 
отложили. 

- Бюджет не решает глав-
ную проблему нашего на-
селения, - уверена лидер 
справедливороссов Коми, 
- бедность. Бедность семей 
с детьми, бедность работаю-
щих граждан. Новый бюджет 
этого не учитывает. В ноябре 
в Госсовете рассматривался 
вопрос о взносах на капре-
монт многоквартирных до-
мов. В 2015-2020 годы более 
700 домов по республике так 
и не дождались капремон-
та  из-за нехватки средств 
у регионального оператора. 
Надо предусмотреть софи-
нансирование этих расходов 
за счет республиканского 
бюджета, такая практика 
применяется уже в 50 реги-
онах страны. Но и этого не 
было сделано.

- Не могу не упомянуть 
еще одну проблему, - гово-
рит депутат, - у нас стре-
мительно нарастает дефи-
цит бюджета и долг. В этом 
году дефицит превысил 10 
миллиардов рублей. В сле-
дующем составит почти 11 
миллиардов. Правда, потом, 
по прогнозам Минфина он 
будет снижаться. 

А вот с госдолгом ситуа-
ция будет только ухудшать-
ся. В нынешнем году госдолг 
составляет 61 процент от 
наших доходов, а в 2024 
превысит 90 процентов. Но 
ведь эти средства придется 
отдавать! Почему-то прави-
тельство считает, что через 
три года все с экономикой 
и доходами бюджета будет 
замечательно, и мы легко 
расплатимся. Я в этом не 
уверена.

миллиарда снять с обслужи-
вания внутреннего долга и 
начать возвращать долги из 
Фонда национального благо-
состояния. Когда в стране 20 
миллионов бедных, отклады-
вать деньги в ФНБ мы счита-
ем неправильным.

- 185 миллиардов рублей, 
заложенных в новый бюджет 
в качестве премий для чи-
новников, являются, конечно, 
горькой иллюстрацией того, 
что и чиновникам не находят 
средства для того, чтобы на 
низовом уровне просто повы-
сить зарплаты, – подчеркнул 
экономист Василий Колта-
шов. – Им просто кидают 
премию и не находят сред-
ства для того, чтобы индекси-
ровать пенсии пенсионерам. 
И самым важным, наверное, 
сейчас было бы поднять 
оплату труда бюджетников 
в тех сферах, которые мы 
привыкли называть социаль-
ными, – это образование и 
здравоохранение, область, в 
которой наблюдается тяже-
лейшая ситуация, где в реги-
онах не хватает врачей, мед-
сестёр, где люди получают 
очень маленькую зарплату. 

О самом главном

БЮДЖЕТ-2022: С ЧЕГО ТАКАЯ ЩЕДРОСТЬ?
Почему фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Госдуме 
будет голосовать против проекта федерального бюджета на 2022 год

Почему Татьяна Саладина голосовала против бюджета
БЮДЖЕТ УПАДКА И ДЕГРАДАЦИИ
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Фракция «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ» в Госдуме начала сбор 
подписей депутатов для 
направления запроса в 
Конституционный суд. Ав-
торы документа намерены 
прояснить позицию КС по 
поводу все ещё действу-
ющей отмены индекса-
ции пенсий работающим 
пенсионерам. Об этом со-
общил перед пленарным 
заседанием ГД Председа-
тель партии и руководи-
тель партийной фракции в 
Госдуме Сергей Миронов.

«В своём запросе мы про-
сим Конституционный суд 
провести проверку положе-
ния Федерального закона «О 
страховых пенсиях», касаю-
щегося отмены индексации 
пенсий работающим пенсио-
нерам, на соответствие Глав-
ному закону страны. Чтобы 
направить этот запрос, нам 
потребуется получить не ме-
нее 90 подписей депутатов 
Госдумы. Вопрос острый, 
злободневный. Надеюсь, что 
коллеги из других фракций 
нас поддержат», – отметил 
он.

Сергей Миронов напом-
нил, что 4 июля 2020 года 
вступили в силу иницииро-
ванные СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИЕЙ – ЗА ПРАВДУ по-
правки в Конституцию, со-
гласно которым такая индек-

События последнего 
времени в сфере законо-
дательства демонстрируют 
одну устойчивую тенден-
цию – инициативы СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА 
ПРАВДУ рано или поздно 
претворяются в жизнь.

Причем, пальму первен-
ства в их реализации пы-
таются перехватить те, кто 
ранее был их главным про-
тивником – парламентское 
большинство в лице «Единой 
России». Доходит до смеш-
ного – представители партии 
власти, которые еще недавно 
приводили аргументы против 
наших предложений, теперь 
с тех же самых трибун до-
казывают необходимость их 
принятия. Разумеется, изна-
чальное авторство идей тща-
тельно замалчивается, все 
подобные инициативы «ЕР» 
вносит от своего имени.

Но, как уже не раз подчер-
кивал Председатель нашей 
партии Сергей Миронов, ав-
торство для нас не так важ-

В конце ноября на сессии Государственного Со-
вета Республики Коми депутаты одобрили поправки 
в федеральный закон «О санитарно-эпидемиологи-
ческом благополучии населения», которые вводят 
обязательные QR-коды в кафе, магазинах, транс-
порте и других общественных местах с февраля до 
июня 2022 года. Сторонники их введения уверены, 
что QR-коды позволят остановить распростране-
ние инфекции, и являются средством не допустить 
всеобщий локдаун. Как водится, остальные точки 
зрения были большинством депутатов проигнориро-
ваны. Председатель Совета Регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Республике Коми, депутат Госсовета РК Татьяна 
Саладина уверена, что Госсовет, поддержав феде-
ральную инициативу, поступил опрометчиво.

- Прежде всего, хочу отметить, - говорит Татья-
на Саладина, - что ни я, ни наша партия, не являемся 
противниками вакцинации. Наоборот, мы уверены, что 
российские вакцины надежны и эффективны и должны 
использоваться по максимуму. Единственное, что нас 
отличает от партии власти в этом вопросе, это стремле-
ние не допустить принудительных действий властей. В 
наших условиях «принудиловка» превращается в шантаж 
и откровенное издевательство над людьми. Посмотрите, 
до чего в Татарстане додумались: выгоняют из транспор-
та без QR-кодов.

- Введение принудительной вакцинации и отсутствие 
желания вакцинироваться у народа, - считает руководи-
тель справедливороссов Коми, - это результат недове-
рия к властям. Они обманули с пенсионной и мусорной 
реформами. Обманывали, когда началась пандемия. Мы 
слышали совершенно разные позиции из уст одних и тех 
же чиновников, врачей, руководителей крупных институ-
тов, в том числе производителей вакцин. Сначала гово-
рили, что вакцина защищает минимум девять месяцев, 
потом, что целых два года, а сегодня они заявляют, что 
нужно ревакцинироваться каждые три месяца. У людей 
каша в голове. Никто не пытался спокойно, убедительно 
рассказать, объяснить ситуацию. И это очень тревожно, 
люди болеют и массово умирают, а власти озабочены 
лишь QR-кодами.

- По моим наблюдениям больше половины наших 
граждан не хотят вакцинироваться, - продолжает Татья-
на Саладина, - и это полностью заслуга наших властей. 
Вот и лидер нашей партии Сергей Миронов утвержда-
ет: «Власть сделала все, чтобы граждане не хотели ста-
вить себе вакцину. Нужно не кнутом бить, а пряником 
подкармливать. Нельзя выгонять из автобусов из-за от-
сутствия QR-кодов, нужно поощрять людей. Допустим, 
введем скидки на тот же вид транспорта: автобусы, са-
молеты, поезда. Иначе «палочной» системой людей не 
загонишь прививаться».

Не наQRкать бы нам 
беды с этими кодами
Чем опасна принудительная 
вакцинация и кодификация 
граждан

ДЕНЬГИ… ЕСТЬ, 
НО ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ!
Сергей Миронов: проблему индексации пенсий работающим 
пенсионерам будем решать в Конституционном суде

сация должна проводиться 
не реже одного раза в год. 
Пока эта норма остаётся на 
бумаге.

«Между тем, принятые в 
2015 году поправки в пен-
сионное законодательство 
о заморозке индексации 
пенсий работающим пенси-
онерам, а их в России бо-
лее 7,3 миллиона человек, в 
среднем сокращает доходы 
каждого пенсионера на 11 
тысяч рублей в год, – рас-
сказал Председатель партии. 
– Если же Конституционный 
суд посчитает наши доводы 
обоснованными, то депутаты 
Госдумы должны будут неза-
медлительно внести поправ-
ки в пенсионное законода-
тельство и отменить запрет 
на проведение индексации».

«Мы ждали, что этот во-
прос решит Правительство 
РФ. Президент России уже 
давал поручение кабмину 

его проработать, однако до 
сих пор проблема остаётся 
нерешённой. В Правитель-
стве говорят, что на это нет 
денег, но их предостаточно. 
Как говорится, было бы же-
лание...», – уверен Сергей 
Миронов.

Он отметил, что в 2020 
году Минфин не израсходо-
вал более одного триллиона 
рублей. В этом году профи-
цит бюджета уже составил 
полтора триллиона рублей, и 
уже известно, что примерно 
такие же излишки в казне бу-
дут в 2022 году.

«Как видите, деньги есть, 
но почему-то Минфин с осо-
бым упорством не желает 
пойти людям на встречу. Уве-
рен, что Конституционный 
суд расставит все точки над 
«i», и пенсии работающим 
пенсионерам будут проин-
дексированы», – заключил 
политик.

но – главное, чтобы нужные 
стране и людям инициативы 
претворялись в жизнь.

Один из последних при-
меров – принятие 9 ноября 
в первом чтении законопро-
екта об отмене обязательно-
го техосмотра для частных 
автомобилей. Заметим, что 
рассматривалось два аль-
тернативных варианта. Один 
из них был внесен «СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ – ЗА 
ПРАВДУ», другой – «Единой 
Россией». Не стоит и гово-
рить, что принят был в итоге 
вариант партии власти, хотя 
законопроект нашей фрак-
ции был внесен на три меся-
ца раньше. Но радует то, что 
так или иначе нам все-таки 
удалось пробить дорогу этой 
инициативе, и теперь мил-
лионы автомобилистов будут 
избавлены от бессмыслен-
ной и обременительной обя-
занности.

Очень надеемся, что эта 
обнадеживающая тенденция 
продолжится и также, как и 

техосмотр, уйдет в прошлое 
еще один способ залезть в 
карман автовладельцев – 
транспортный налог. Напом-
ним, что сейчас россияне по 
сути платят дважды: при по-
купке бензина, в стоимость 
которого включен акциз, и 
при оплате транспортно-
го налога. Причем, в свое 
время, вводя акциз, Прави-
тельство обещало отменить 
этот налог, однако, так и не 
выполнило свое обещание. 
Поэтому сейчас в отношении 
автовладельцев по сути дей-
ствует двойное налогообло-
жение.

Наша фракция вносила в 
ГД законопроект об отмене 
транспортного налога уже 
много раз, но он так и не на-
шел поддержки со стороны 
думского большинства. Од-
нако мы не сомневаемся в 
том, что рано или поздно и 
эта наша инициатива пробьет 
себе дорогу, и единороссы 
одобрят ее, пусть даже и в 
«своем» варианте.

Инициативы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 
ЗА ПРАВДУ претворяются в жизнь
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Руководителем 
администрации 

города Емвы 
стал член  

партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ –  
ЗА ПРАВДУ  

Василий Шахов

ФРУКТЫ ДЛЯ  МЕДИЦИНСКОГО ПЕРСОНАЛА

Опрос, проведённый сер-
висом «Справочник врача» 
среди медицинских работни-
ков, показал, что почти 30% 
специалистов, работающих 
непосредственно с больны-
ми коронавирусом, близки 
к увольнению. У 37% опро-
шенных возникли пробле-
мы со здоровьем на фоне 
эмоционального истощения. 
Медработники считают, что 
отношение общества к ним с 
начала пандемия значитель-
но изменилось, тяжёлые ус-
ловия работы в «красных зо-
нах» теперь воспринимаются 
как должное.

Представители регио-
нального отделения партии 
посетили Коми республикан-
скую больницу, в которой на-
ходятся на лечении пациен-
ты, больные коронавирусной 
инфекцией, вручили меди-
цинскому персоналу фрукты 
и высказали благодарность и 
слова поддержки за неоцени-
мый вклад врачей в вопросе 
борьбы с пандемией.

Региональное  
отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ  
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
присоединилось  
к партийной акции 
в поддержку  
медиков в период 
локдауна

Жители одного из 
дома по улице Ручейная 
обнаружили в февраль-
ских платежках неприят-
ный сюрприз.  Очередная 
управляющая компания 
решила «незаметно» уве-
личить тариф на общедо-
мовые нужды и включить 
новую услугу в квитанцию.

 
Тариф на холодную воду 

за содержание общедомо-
вого имущества взлетел в 
несколько раз и появилась 
новая строчка – 30 рублей 
за обслуживание домофона. 
Почему повысились тарифы, 
собственники сами разо-

браться не смогли, поэтому 
за разъяснением обратились 
в Центр защиты прав граждан 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ.  Там гражданам  
объяснили, что управляющая 
компания не имеет право на-
числять за коммунальные ус-
луги больше, чем утверждено 
региональным нормативом 
(если иное решение не при-
нималось общим собранием 
собственников многоквар-
тирного дома). Нарушением 
является и то, что УК решила 
взять дополнительную плату 
за обслуживание домофона, 
когда эта плата уже включена 
в строку по содержанию и ре-

монту многоквартирного дома.  
Сотрудники Центра защи-

ты прав граждан помогли жи-
телям написать коллективное 
заявление в Государствен-
ную жилищную инспекцию с 
просьбой вмешаться и про-
вести проверку. Надзорный 
орган подтвердил нарушение 
и выдал УК предписание сде-
лать перерасчет по холодно-
му водоснабжению и водоот-
ведению на «общедомовку», 
а также исключить из квитан-
ции дополнительную плату за 
домофон.  Сумма, которую 
коммунальщиков заставили 
вернуть жильцам, составила 
60 тысяч рублей.

Специалисты Центра 
защиты прав граждан на-
поминают:

- Общедомовое имуще-
ство – это подъезд, двор, 
лифт и подвал

- Расходы на их содер-
жание пропорционально 
распределяются между соб-
ственниками помещений в 
доме.

- Если же УК недобро-
совестно относится к ком-
мунальным ресурсам, на-
пример, не ремонтирует 
протечки, не отключает в 
светлое время суток лампы 
в подъездах, то в доме будет 
перерасход воды и электри-
чества. 

- В связи с этим появи-
лось правило: плата жителей 
за ресурсы на содержание 
общего имущества не должна 
превышать норматив, уста-
новленный региональными 
властями 

Куда жаловаться на не-
правильный расчет платы 
за «общедомовку»

1. В Управляющую ком-
панию или ресурсоснабжа-
ющую организацию. При не-
обоснованном завышении 
платы за коммуналку жильцы 
вправе потребовать уплаты 
штрафа в размере 50 % от 
размера превышения. 

2. В Государственную 
жилищную инспекцию. Имен-
но она занимается контролем 
за качеством, объемом и по-
рядком предоставления ком-
мунальных услуг.

3. В прокуратуру. В этот 
орган следует обращаться, 
если УК и ГЖИ бездействуют. 

КАК УСМИРИТЬ АППЕТИТЫ 
КОММУНАЛЬЩИКОВ

Решение о назначении 
Василия Шахова мэром 
Емвы депутаты городско-
го совета приняли 1 дека-
бря. Его конкурентом был 
уволенный в октябре с 
поста руководителя адми-
нистрации города Андрей 
Котов, которого в авгу-
сте заподозрили в пьяной 
езде. Исполнял его обя-
занности до выборов Ни-
колай Булгаков.

Напомним, В.Шахов 
является председате-
лем Местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Княжпогостском районе 
Республики Коми, членом 
КРК регионального отде-
ления.

Спасибо, доктор!

Центр защиты прав граждан 

в Республике Коми 

167001, г. Сыктывкар, ул. Коммунистическая, 

46/4.График работы: понедельник-пятница – 

с 09:00 до 18:00. Тел: 8(8212)23-92-80.
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Региональное  
отделение партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -  
ЗА ПРАВДУ 

в Республике Коми 
информирует  

о приеме граждан 
в январе 2022 года

17 января с 15:00 до 17:00 – 
Саладина Татьяна Алексеевна, 
депутат Государственного Совета  
Республики Коми.

20 января с 16:00 до 18:00 – 
Булышев Андрей Игоревич, де-
путат Совета МО ГО «Сыктывкар».

27 января с 16:30 до 18:00 – 
Беляев Дмитрий Анатольевич, 
депутат Совета МО ГО «Сыктыв-
кар».

Личный прием граждан прохо-
дит по адресу: г. Сыктывкар, ул. 
Коммунистическая, д. 46/4,  2 этаж,  
Центр защиты прав граждан .

Телефон для записи:  
8 (8212) 23-92-80.  

E-mail: komi@spravedlivo.ru
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На конференции регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Республике Коми Председатель Совета Та-
тьяна Саладина и член Совета Дмитрий Беляев вручили сертификат на 
сумму 70 тысяч рублей сыктывкарской футбольной команде «Добры-
ня», капитаном которой является Николай Колегов.

Средства пойдут  на приобретение спортивной формы игрокам команды 
и взносы на участие в играх текущего сезона. В этом сезоне состоялось уже 
пять игр, в последней игре наша команда выиграла со счетом 4:0. Пока по 
результатам пяти игр команда занимает второе место по количеству забитых 
мячей, но количество очков одинаковое с лидером. Молодцы!

Члены команды с нетерпением ждут новую спортивную форму, на которой 
будет и логотип нашей партии.

Желаем команде ярких игр и новых побед!

появилась у СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ –  
ЗА ПРАВДУ в Республике Коми 

СВОЯ ФУТБОЛЬНАЯ КОМАНДА 

Татьяна Саладина,
председатель Совета  

регионального отделения партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ -  

ЗА ПРАВДУ в Республике Коми.

Поздравляю вас с наступающим  
Новым годом и светлым Рождестовм

Эти праздники наполнены особым  
чувством - радости и тепла, они связаны 

с ожиданием перемен и обновлением  
планов. Давайте верить и надеяться, 

что все трудности уже пройдены,  
а впереди нас ждут только добрые вести 

и позитивные перемены.
Пусть в новом году чаще случаются  

чудеса и исполняются заветные   
желания, пусть радость, тепло и любовь 
царят в каждом доме! Искренне желаю 

вам  крепкого здоровья, удачи,  
добра и справедливости!  

Волшебного новогоднего настроения!  

Уважаемые жители 
Республики Коми!
Дорогие земляки!


